

Golpe de Estado

En 1943 el país se preparaba para una nueva elección presidencial para la sucesión de Castillo. Los distintos sectores propusieron candidatos, incluso se constituyó una Unión Democrática, encabezada por la UCR con el aporte de otras fuerzas menores, pero el fraude electoral aseguraba la permanencia conservadora en el poder con la elección de Robustiano Patrón Costas, un conservador, para reemplazar al presidente Castillo.

Ante movimientos en el seno de las Fuerzas Armadas, Castillo intentó desplazar al jefe de las mismas para aquietar los ánimos, con lo cual, el 4 de junio de 1943, por medio de un nuevo golpe de Estado, las FF.AA. depusieron al presidente y asumieron el poder. Dentro del grupo golpista, el GOU, se encontraba Juan Domingo Perón.